

HECHO RELEVANTE

CAMBIO DE CONSEJERO EN IBERIA

En la sesión del Consejo de Administración de Iberia celebrado en el día de hoy, 26 de mayo de 2005, y como consecuencia de la dimisión como Vocal del Consejo de D. Pablo Isla Alvarez de Tejera, ha sido nombrado Consejero de la Sociedad D. Antonio Vázquez Romero, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Asimismo, Iberia informa que el Consejo de Administración ha acordado, en cumplimiento de las normas internas de la compañía y a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, renovar cargos en las tres Comisiones Asesoras del Consejo, sustituyendo a los Presidentes de las mismas, ya que desde la creación de las Comisiones en el año 2001, dichos cargos habían sido desempeñados ininterrumpidamente por los mismos Consejeros. Las nuevas designaciones han recaído en: D. Jorge Pont Sánchez (Presidencia de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones), D. Gregorio Villalabeitia Galarraga (Presidencia de la Comisión de Auditoría y Cumplimiento) y Mr. Roger Paul Maynard (Presidencia de la Comisión de Seguridad).

El nuevo Consejero, D. Antonio Vázquez, formará parte de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Madrid, 26 de mayo de 2005

Enrique Dupuy de Lôme
Director Financiero